

20 avr 2005 -02:00

Le Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a discuté avec sa collègue américaine Condoleeza Rice l'idée de tenir des rencontres transatlantiques informelles.

Le Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a discuté avec sa collègue américaine Condoleeza Rice l'idée de tenir des rencontres transatlantiques informelles.

Le Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a discuté avec sa collègue américaine Condoleeza Rice l'idée de tenir des rencontres transatlantiques informelles.

Washington, le 18 avril 2004 Le Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a discuté avec sa collègue américaine Condoleeza Rice l'idée de tenir des rencontres transatlantiques informelles. La partie américaine reconnaissait l'utilité de tenir des rencontres informelles de type « Gymnich » en marge des consultations et structures transatlantiques existantes. Le but n'est donc pas de prendre des décisions, mais de parvenir, via une discussion très informelle, à des précisions sur les positions, d'éviter des malentendus sur des thèmes très divers et d'identifier un agenda commun. Ceci ne peut qu'améliorer la compréhension transatlantique. Selon le Ministre De Gucht, il ne s'agit pas de modifier les formes existantes de dialogue entre les Etats-unis et l'Europe, mais bien de les compléter par cette formule.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)